## Auftritt der Chor-AG und der Ukulelen-AG

Am Sonntag, dem 24.11.2019, traten wir beim Kathreinenmarkt in Honzrath auf. Zuerst zeigten die Ukulelenspieler mit Frau Lenhof, was sie gelernt haben. Wir waren ganz schön aufgeregt. Unsere drei flotten Lieder begeisterten das Publikum.

Anschließend war die Chor-AG mit Frau Weber an der Reihe. Vor allem das Lied "Immer ich" kam richtig gut an, aber auch die anderen Lieder machten Spaß und gefielen den Zuhörern. Katharina aus der Klasse 2.2 zeigte besonders viel Mut, als sie alleine auf dem Keyboard ein Adventslied vorspielte und sogar dazu singen konnte.









